

Eric ,

--- Gaëlle le 28 novembre 2016 (23h04)

Ce que j'ai à te dire n'est pas du tout facile pour moi. Je n'en n'ai pas dormi de la nuit et j'y ai pensé toute la journée . C'est pourquoi je t'envoie ce mail tardivement.

Je crains de ne pas être la personne qu'il te faut, je ne peux pas t'offrir ce que tu attends de moi.  
Je me rend compte que tout va tellement vite, trop vite pour moi.

Tu es une personne formidable et incroyable !

Je suis vraiment sincère . ... mais je ne me sens pas prête à vivre une relation extra-conjugale aussi intense.

Mon mari a rechuté et je me sens vraiment très mal de penser à un autre homme.

Ma place est auprès de lui.

Pour le meilleur et pour le pire ....même si on traverse le pire, j'ai espoir que le meilleur reviendra.

Je sais que tu as développé des sentiments pour moi et je ne veux absolument pas jouer avec ça .  
Je préfère être honnête avec toi. Je te dois ça.

Je suis sûre que tu vas rencontrer une femme qui te conviendra et elle sera comblée par un homme comme toi !

Ne m'en veut pas, je préfère qu'on en reste là . Je te rendrai ton disque dur quand tu viendras voir ton stagiaire à Douarnenez . Tu m'envoie un petit mot pour me donner la date.

Crois bien que ça me coûte beaucoup de t'écrire ce mail, ça m'attriste beaucoup, mais c'est sûrement mieux ainsi.

Bonne chance dans tes recherches.

Mille fois pardon, je ne veux pas te faire de mal. C'est la dernière chose que je souhaite . ...

Je suis heureuse d'avoir rencontré une belle personne comme toi. C'est tellement rare.

Je t'embrasse .